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https://www.100test.com/kao_ti2020/145/2021_2022__E6_B5_81_E

6_B0_93_E8_BD_AF_E4_c103_145012.htm 中国的linux进程其实

已经有10年多了，不过linux仍然仅仅在行业解决方案和服务

器领域中占有一席之地。也曾经有无数公司想方设法想让普

通网民“弃文投李”，不过都没有做到。 前几天我机器中了

流氓软件3448，这是我使用计算机12年以来第一次通过手动

杀毒毫无效果，在尝试了多种杀毒软件后，我卸载了我计算

机上的杀毒软件，第一次这么赤裸走在互联网上。杀毒软件

启动会被流氓软件放倒，顺便还放倒了我的机器，我还装你

干什么？ 这里我不想点名我用的正版的杀毒软件是什么，因

为我是他6年的忠实用户。180元他们保护了我机器6年，我需

要感恩，虽然今天已经不是感恩节。 不过windows平台上的

病毒和流氓软件最近让我有点厌烦。我去阳台上的柜子里去

找linux操作系统，突然想起来，上次整理光盘盒时候，为了

腾地方，我把“红帽子”linux扔到了垃圾筐，仅找到了一盘

好几年前xteam linux，应该是2000年的版本，甚至更早。 安装

过程中，内存检查过不去，因为1280M内存识别不了，我在

内核参数上写上mem=1280，同样报错。我百度，我谷歌，都

没有找到解决办法，于是我继续安装windows2003。但是，我

内心已经想通过linux办公了。我去xteam linux网站，发现他们

许久没有更新了。 对于普通网民来说，如果你能让我在linux

上写博客、察看和编辑office，正常浏览网页，能qq，能msn

，能使用skype，那么已经基本够用了，这样我就可以

把windows作为一个游戏平台了，偶然去魔兽世界看看铁炉堡



城外的风景就够了。 这么多年以来，linux发展如此，是因为

大家都没有在向平民中百姓中去宣传linux，其实你用苹果的

不方便绝对大于linux，不过我有很多的朋友依然在用苹果的

机器和操作系统，因为他们觉得很酷。linux呢，确仅仅变成

了一个服务器操作系统。 中国网络上的流氓行径的泛滥，已

经让大家忍无可忍，就如如果不是我发现TM很纯净一样，我

是绝对不启用我6年前注册的QQ号的。目前的MSN已经基本

被web2.0毁掉了，以至于不写申请加入说明，我一概拒绝，

因为进来10个，7个是广告机器人。 linux6年的发展缓慢最大

的问题在于这个圈子里面的人太过于技术化了，太过于想通

过技术的革新来获得市场了，岂不知，任何产品进入市场最

大的门槛永远是用户的心理门槛，而不是技术门槛。 流氓软

件的兴起，是linux走向平民化的史无前例的佳期，不过，我

确没有看得一个linux公司的市场部摇旗呐喊说：“来我们的

平台吧，这里是你心中的净土”。 希望有一个linux公司的人

能联系我，我愿意帮助你们去体验你们的产品，并作你们的

义务宣传员。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载
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